

## Compulsory School Attendance Law Notice to Parents

Date: \_\_\_\_\_

Dear Parents and Guardians:

The Commonwealth of Pennsylvania requires that all children from the age of 6 to 18 regularly attend school for 180 days per year. You must notify the school when your child is absent. A student's absence from school may be considered either excused or unexcused depending on the reason for the absence and the information you provide to the school in a timely manner when your child is absent.

Please notify your child's school when your child is absent by telephoning \_\_\_\_\_

or e-mailing \_\_\_\_\_ and reporting the reason for their absence.

### Excused Absences

Pennsylvania law broadly defines absences as excused when a student is prevented from attendance for mental, physical, or other urgent reasons. An absence is lawful when a student is dismissed during school hours by a certified school nurse, registered nurse, licensed practical nurse or a school administrator or designee or if the student is absent to obtain professional health care or therapy care service rendered by a licensed practitioner in the healing arts. Additionally, the district considers illness, family emergency, death of a family member, medical or dental appointments, authorized school activities, and educational travel with prior approval as lawful absences.

### Unexcused Absences

An "unexcused" absence is any absence for a day or any significant part of a day (one class period or more than one hour) for reasons other than those listed above and any absence without parent knowledge and prior approval from school officials. Students who are absent from a school for 10 consecutive school days will be dropped from the district enrollment unless you make prior arrangements with the district, or you provide the district with evidence that the absence is legal, and the district accepts the explanation.

A child is considered truant after incurring three or more unexcused absences from school. A child is considered habitually truant after incurring six or more unexcused absences from school. The school will notify you in writing after 3 unexcused absences within 10 school days of the child's third unexcused absence. This notice will contain a description of the consequences that will follow if the child becomes habitually truant and may include the offer of a School Attendance Improvement Conference (SAIC). If the child continues to incur additional unexcused absences after the school has issued the notice, the school, if not already offered, will offer the student and parent a SAIC.

Students who continue to incur unexcused absences from school may be referred to the magisterial district judge for a truancy citation, which could result in fines or other consequences. Please see the [Compulsory School Attendance, Unlawful Absences, and School Attendance Improvement Conferences](#) Basic Education Circular for more information.

Regardless of the type of absence, students are required to complete all assignments missed during absences in order to receive the appropriate credits.

Thank you for your assistance in reporting your child's absences from school. Please contact me if you have any questions about this letter.

Name: \_\_\_\_\_

Title: \_\_\_\_\_

Telephone Number: \_\_\_\_\_

Email Address: \_\_\_\_\_

## Avis aux Parents au sujet de la Loi sur l'Assiduité Scolaire Obligatoire

Date : \_\_\_\_\_

Chers Parents et Tuteurs :

Le Commonwealth de Pennsylvanie exige que tous les enfants âgés de 6 à 18 ans assistent régulièrement aux cours à l'école pendant 180 jours par an. Vous devez prévenir l'école lorsque votre enfant est absent. L'absence d'un élève de l'école peut être considérée comme justifiée ou non selon la raison de l'absence et les informations que vous fournissez à l'école en temps opportun lorsque votre enfant est absent.

Veillez informer l'école de votre enfant lorsque votre enfant est absent en téléphonant à \_\_\_\_\_ ou en envoyant un e-mail à \_\_\_\_\_ et en signalant la raison de son absence.

### Absences justifiées

La loi de Pennsylvanie définit largement les absences comme justifiées lorsqu'un élève ne peut pas être présent pour des raisons mentales, physiques ou autres raisons urgentes. Une absence est légale lorsqu'un élève est renvoyé pendant les heures de classe par une infirmière scolaire certifiée, une infirmière autorisée, une infirmière auxiliaire autorisée ou un administrateur scolaire ou une personne désignée ou si l'élève s'absente pour obtenir des soins de santé chez un professionnel ou un service de soins thérapeutiques rendus par un praticien agréé en arts de la guérison. De plus, le district considère la maladie, l'urgence familiale, le décès d'un membre de la famille, les rendez-vous médicaux ou dentaires, les activités scolaires autorisées et les voyages scolaires avec approbation préalable comme des absences légales.

### Absences non justifiées

Une absence « non justifiée » est toute absence d'une journée ou d'une partie significative d'une journée (une période de classe ou plus d'une heure) pour des raisons autres que celles énumérées ci-dessus et toute absence à l'insu des parents et sans l'approbation préalable des responsables de l'école.

Les élèves qui sont absents à une école pendant 10 jours d'école consécutifs seront retirés de l'inscription du district à moins que vous ne preniez des dispositions préalables avec le district ou que vous ne fournissiez au district la preuve que l'absence est légale et que le district accepte la justification.

Un enfant est considéré comme faisant l'école buissonnière après avoir encouru au moins trois absences injustifiées à l'école. Un enfant est considéré comme faisant habituellement l'école buissonnière après avoir encouru au moins six absences injustifiées à l'école. L'école vous informera par écrit au bout de 3 absences injustifiées dans les 10 jours d'école suivant la troisième absence injustifiée de l'enfant. Cet avis contiendra une description des conséquences qui suivront si l'enfant fait l'école buissonnière de manière habituelle et peut inclure la proposition d'une Conférence sur l'Amélioration de l'Assiduité Scolaire (SAIC).

Si l'enfant continue à encourir des absences supplémentaires non justifiées après l'émission de cet avis par l'école cette dernière, si ce n'est pas déjà fait, offrira à l'élève et au parent une SAIC.

Les élèves qui continuent à encourir des absences injustifiées de l'école peuvent être référés au juge de district magistral pour une référence d'absentéisme scolaire, ce qui pourrait entraîner des sanctions ou d'autres conséquences. Veuillez consulter la Circulaire sur l'Education de Base [des Conférences sur l'Assiduité Scolaire Obligatoire, les Absences Illégales et l'Amélioration de l'Assiduité Scolaire](#) pour plus d'informations.

Quel que soit le type d'absence, les élèves sont tenus de terminer tous les devoirs manqués pendant les absences afin de recevoir les crédits appropriés.

Merci de votre aide pour signaler les absences de votre enfant à l'école. Veuillez me contacter si vous avez des questions sur ce courrier.

Nom : \_\_\_\_\_

Titre : \_\_\_\_\_

Numéro de téléphone : \_\_\_\_\_

Adresse d'e-mail : \_\_\_\_\_